

26 de junio de 1981

Manifestación por la capitalidad de Burgos

Burgos.— Unas ocho mil personas se han manifestado hoy en la plaza mayor de Burgos para reclamar que sea esta ciudad la capital de la comunidad de Castilla-León. Organi-

BURGOS RECLAMA LA CAPITALIDAD DE CASTILLA-LEÓN

BURGOS. El Ayuntamiento de Burgos aprobó el miércoles, en sesión extraordinaria, una moción de la Alcaldía en la que se solicita que sea Burgos la capital de la comunidad autónoma de Castilla-León, en razón de su título tradicional de «Cabeza de Castilla».

La moción fue aprobada con los votos a favor de UCD, Coalición Democrática y Grupo Independiente. Se abstuvieron socialistas y comunistas, cuyos portavoces afirmaron que la moción no tiene otro objeto que enfrentarse a las provincias que forman el ente preautonómico.

La Corporación acordó también pedir al Gobierno y al Consejo General de Castilla-León que deje sin efecto la designación de Tordesillas como capital castellano-leonesa.

Ocho mil personas se han manifestado en favor del acuerdo municipal.

Discusión sobre la capital de la región

En la sesión celebrada ayer en el palacio Fonseca, de Salamanca, los miembros de UCD de Burgos presentaron una enmienda al proyecto de su partido para oponerse a la capitalidad de Tordesillas decidida el pasado 18 de mayo por el Comité Regional de UCD. Los burgaleses reclamaron la sede de la comunidad para su ciudad, y el PSOE, por su parte, solicitó que las Cortes de Castilla y León se localizaran en León, la Junta; el presidente, en Valladolid, y el Tribunal Superior de Justicia, en Burgos. Junto a estas dos enmiendas se presentaron otras tantas de varios miembros de la asamblea.

Peña, contó con el respaldo de los concejales de su grupo, la UCD, y los de Coalición Democrática y los independientes de CID, mientras que se abstuvieron los ediles del PSOE y del PCE.

acuerdo del Ayuntamiento adoptado anteayer, en el que se pide al Gobierno y al Consejo General de Castilla y León que se fije en Burgos la capitalidad en razón de su título de Cabeza de Castilla, y que quede sin efecto la decisión de ubicarla en Tordesillas. Esta moción que presentó el alcalde de Burgos, José María

«BURGOS, SIEMPRE CABEZA DE CASTILLA»

Pese a la lluvia, miles de burgaleses se manifestaron contra la preterición de Castilla en el proyecto regional

Don Luis Morcillo, Mme. Genevieve Parmentier (viuda de Rodríguez de la Fuente), don José María Cordon y el alcalde de la ciudad, dirigieron la palabra a la multitud



En la plaza mayor de Burgos, miles de burgaleses se manifiestan hoy en la Plaza Mayor. El Ayuntamiento ha sido informado de la manifestación. Los organizadores de la manifestación son don José María Cordon y el alcalde de la ciudad, don Luis Morcillo. (Foto: EFE)

Casi dos billones para inversiones públicas en los años 1982 - 84

Programa que ayer estudia la Comisión delegada para Asuntos Económicos

Madrid (EFE). — El ministro de Economía y Hacienda, don Carlos Martínez de Campos, ha anunciado hoy que el Gobierno estudia un programa de inversiones públicas por valor de casi dos billones de pesetas para los años 1982 y 1984. El programa se estudia en la Comisión delegada para Asuntos Económicos, presidida por don Carlos Martínez de Campos, y en la que participan los ministros de Hacienda, de Obras Públicas y de Turismo. El programa de inversiones se estudia en el marco de un plan de inversiones que se elabora en el seno de la Planificación Nacional. (Foto: EFE)

zada por diversas plataformas y bajo el lema: *Burgos, siempre, Cabeza de Castilla*, los manifestantes soportaron la lluvia en apoyo del